

Delfina Gómez apoya reformas de Sheinbaum

REDACCIÓN

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, reiteró su compromiso con la seguridad y bienestar de las mujeres mexiquenses al respaldar las reformas constitucionales anunciadas por la presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo.

Durante la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, celebrada en el Palacio de Gobierno, Gómez Álvarez subrayó que su administración está alineada con las iniciativas federales que buscan fortalecer los derechos de las mujeres y garantizar un entorno seguro para ellas.

En su cuenta de redes sociales, la mandataria expresó su apoyo a las medidas impulsadas por Sheinbaum y destacó la importancia de un México paritario y libre de violencia de género.

“Envío mi reconocimiento y celebro las reformas constitucionales en favor de las mujeres mexicanas que hoy anunció la Presidenta @claudiashein, ratificando que hoy, más que nunca, #EsTiempoDeMujeres. ¡Juntas por un México paritario!”, escribió Gómez Álvarez, haciendo énfasis en la colaboración entre los diferentes niveles de gobierno.

En la reunión número 259 de su administración, en la que participaron miembros de su gabinete como Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno, y Cristóbal Castañeda Camarillo, secretario de Seguridad estatal, se revisaron las estrategias actuales de protección para las mujeres en el Estado de México.

También estuvieron presentes representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Marina, la

Guardia Nacional, el Centro Nacional de Inteligencia y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México.

El respaldo del gobierno del Estado de México a las reformas de Claudia Sheinbaum es un paso importante hacia la creación de un marco legal que garantice la igualdad de género y combata de manera más efectiva la violencia contra las mujeres.

Estas reformas, impulsadas a nivel federal, buscan no solo proteger los derechos de las mujeres, sino también asegurar que los gobiernos estatales adopten medidas más estrictas para la prevención y el castigo de delitos de género.

En la Mesa de Coordinación, se discutieron también las acciones concretas que se están implementando en el Estado de México para reforzar la seguridad de las mujeres, entre ellas el fortalecimiento de los protocolos de atención en casos de violencia de género, la creación de mecanismos más eficaces para la denuncia y seguimiento de agresiones, y la coordinación entre las diversas fuerzas de seguridad para una respuesta rápida y efectiva.

Mónica Chávez Durán, secretaria de las Mujeres del Estado de México, destacó durante la reunión que, además de las medidas de protección, es necesario seguir trabajando en la creación de oportunidades que permitan el empoderamiento de las mujeres en todas las áreas de la sociedad.

“No se trata solo de protegerlas, sino de asegurar que vivan en un entorno que les permita desarrollarse plenamente en lo económico, político y social”, señaló Chávez Durán.